
個 11－１ 

（11） 質問者議員 宮 本  哲 

 

件名１ 暮らしをまもり安心安全なまちの活性化を。 

要旨１ 空き家・空き地対策の今後について。 

(1) これまでこの課題について定期的に質問してきました。今回本腰を入れ 

  る動きが報告されている。現状把握のための実態調査の実施は評価しま

す。その方法は。 

(2) 調査には売り手の視点にとどまらず、買い手の視点においても調査を進 

めてほしい。また、ここ数年における転入者の調査も必要ではないか。 

(3) 中古物件に移り住む若者層も見受けられる。リフォーム、ＤＩＹを前提

にした相談窓口、補助制度などを検討してはどうか。 

(4) 市内外の不動産事業者との連携は欠かせないが、具体的にはどのような

方法が考えられるのか。  

(5) 放置空き家・空き地はまちを疲弊させるだけでなく、危険なケースも生

じている。調査の進展とは別に、待ったなしの課題としてアプローチを

強めよ。 

要旨２ ブランディング推進事業（ブランディングプロモーション事業）とは。 

(1) 人口減少対策なのか、少子化対策なのか。それとも若年女性の対策です

か。 

(2) 目的は市への愛着と誇りを持つ市民を育てることですか。「消滅可能性自

治体」のリストから外れることですか。 

要旨３ ごみ対策の成果と今後の課題は。 

(1) 個別のごみ置き場の改善などが進んでいる一方で、まだまだ改善できて

いないところがあるように見える。制度の周知を深めることと次の課題

をはっきりさせる必要があるのではないか。 

(2) 分別収集の促進とセットでプラスチックごみの収集日を増やせ。 

 

件名２ 児童生徒の万博遠足のその後について。 

 要旨１ 実施校と実施学年数、今後の日程は。 



個 11－２ 

 要旨２ 欠席者の対応は。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

答弁を要求する理事者  

市長並びに関係理事者 


